Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces Studio
Superficie 16 m2
Référence CG-205-247
Prix 130 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement a vendre (06230)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Villefranche-sur-mer - basse corniche - studio - idéal investisseurvisite virtuelle
disponiblel'agence chabert group vous propose a la vente au sein d'une petite
résidence fermé et au calme ce studio de 15,30m2 en parfait état et exposé sud.
Le studio, situé au 1er et dernier étage se compose d'une entrée, d'un séjour avec
cuisine et d'une salle de douche avec toilette. Loué 750 euros par mois. Parfait
pour un investissement locatif. Honoraires charges vendeurles informations sur les

risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques

Villefranche-sur-mer - basse corniche - studio apartment - ideal for
investorsagence chabert group is offering for sale this 15. 30m2 south-facing
studio apartment in a small, quiet, gated residence in perfect condition. The studio,
located on the 1st and top floor, comprises an entrance hall, a living room with
kitchen and a shower room with toilet. Rented for 750 euros per month. Perfect for
rental investment. Possibility of buying 1 second studio.60 euros charge per month.
Fees charged by the vendorinformation on the risks to which this property is

exposed is available on the géorisques ...

CHABERT GROUP - INTERNATIONAL REAL ESTATE
2 Place de la Paix - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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